

*La Asociación Demográfica Costarricense, en celebración de la X Semana Nacional de Población, realizó un Seminario Taller, el cual fue auspiciado por el Fondo de Población de Naciones Unidas. Ente que cumplió sus 25 años de lucha por una mejor calidad de vida para cada individuo.*

*El interés de los organizadores del Seminario fue brindar información veraz, oportuna y completa sobre la temática de población y su relación con el desarrollo humano, económico y socio-ambiental a la luz del Programa de Acción aprobado en la pasada Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo, celebrada en el Cairo, Egipto.*

*La presente memoria rescata en breve las lujosas ponencias de los expositores invitados, grandes conocedores del tema; así como del trabajo realizado conjuntamente con los participantes en pro de mejorar la información que ofrecen los medios de comunicación en cuanto a la temática poblacional.*

*La apertura del Seminario fue realizada por el Presidente de la Junta Directiva de la Asociación Demográfica Costarricense, Dr. Saeed Meckbel; quien hizo una reflexión sobre las diferentes líneas de pensamiento entorno al tema de Población.*

*Hay quienes se preocupan por la desproporción entre el crecimiento de la población y el bajo crecimiento de los recursos. Otros, sólo se han preocupado por la liberación de la mujer en su esclavitud social y de los cánones que la limitan. Otros consideran que lo más importante es la planificación familiar. Y un último grupo aboga por el desarrollo de las naciones.*

*El Cairo representa, 20 años después de Bucarest, un gran avance porque reconoce que todas esas perspectivas conforman un todo, y son luchas de una misma guerra por el desarrollo y bienestar de los pueblos.*